
 

熱い夏も過ぎ去り、すっかり秋めいて来ました。秋の味覚やスポーツ、学術活動を楽

しめる良い季節が近づいて参りました。 

第 1 回運営協議会を開催した後、協議員はタスクチームに分かれて新しい組織の歩

みとして何が出来るのかの構想・検討を進めております。板宿小学校コミュニティス

クールを持続可能な営みとするための基盤作りの取組みになります。前例のない創

造的な活動のため、協議員も手探りで議論を重ねながら進めております。フットワー

ク軽く、スモールステップでまずは小さな成果を積み上げて行ければと思っておりま

す。 

 

１．活動概況 

メンバー； 溝口、横山、山崎 

 

まず 1 番に取り組み易く、保護者の皆様、こどもたち共に好評であった『お話玉手箱』

の企画を運営協議会として開催してみるのが良いのではとの方向性を決定しました。 

 

2 学期に入り、小学校との調整を進めております。保護者の皆様に於かれましては、

読み手のボランティア募集案内をさせて頂いた際には是非ご協力頂ければ幸いで

す。 

 

編 集 後 記  

5 年生は自然学校で素

晴らしい経験が出来まし

た。これもひとえに先生

方のご準備と努力及び保

護者皆様のご家庭での

健康管理の賜と思いま

す。関係者の皆様、誠に

ありがとうございます。 
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２．活動紹介（先生・こどもいきいきチーム） 

板宿小学校運営協議会長 待井 耕太郎
 

令和 5 年板宿小学校

運営協議会便り#2 

３．活動紹介（運営協議会サステナブルチーム） 
メンバー； 小野、坂本 

 

9 月 13 日付けで板宿小学校校長先生と運営協議会サステナブルチーム間で課題と

主要な論点整理を行いました。結果、以下 3 点を来る第 2 回運営協議会（11 月下旬

予定）に向けて形を作れるように検討を進めて行くことになりました。 

 

課題１：板宿小学校年間教育方針説明と承認をどのように実施するか 

課題２：学校運営協議会メンバー構成をどのようにするべきか 

課題３：学校運営協議会員の選出をどのようにするべきか 

 

どの課題も運営協議会を持続可能な活動とするために重要なテーマであり、板宿小

学校側とも綿密に調整をしてルール策定を進めて参ります。 


